

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

26 juillet 2023

Région Mésio-Amérique



La Barbade

L'Église du Nazaréen est présente à la Barbade depuis 1926. La Barbade est un pays insulaire des Caraïbes qui était inhabité lorsque des Britanniques y arrivèrent au début du 17ème siècle. Au début de son histoire, l'île dépendait de la main d'œuvre de l'esclavage qui fut aboli au 19ème siècle. La Barbade est devenue indépendante du Royaume-Uni en 1966. Le pays a connu des succès économiques et l'état y garantit la liberté de conscience. Le christianisme y est la religion principale, représentée par diverses dénominations. L'Église du Nazaréen est active dans la mission du Seigneur sur l'île depuis près de 100 ans, invitant les personnes à développer une relation avec le Christ et une foi authentique.



6 824 membres



33 églises pleinement
organisées



20 ministres habilités par
le district et 41
ministres ordonnés dans 1
district

PRIÈRE



- Priez pour que Dieu nous conduise dans les préparatifs de l'élection d'un nouveau surintendant de district
- Priez pour le retour à des cultes d'adoration en personne après le COVID.
Priez pour la revitalisation de la MNI, du DNI et de la JNI après le COVID.

LOUANGES



- Nous remercions Dieu car il a permis que nous puissions nous réunir après la pandémie de COVID-19 pour une formation durant une conférence sur l'évangélisation.
- Nous remercions Dieu pour les nombreuses personnes qui ont été touchées et formées durant la journée Mission Maximum qui a eu lieu dans le district de la Barbade où les personnes ont été encouragées à participer au ministère de leur choix : ministères avec les enfants, ministère de rue, marche de prière et visites en porte à porte.
- Nous louons Dieu pour le redémarrage de la JOURNÉE NAZARÉENNE à la Barbade. Cette année, le projet était appelé #NAZDAY 2023 et de nombreuses personnes ont participé aux différentes activités de l'événement.



L'Église du Nazaréen à la Barbade a déjà organisé deux conférences sur l'évangélisation et deux événements majeurs pour faire connaître l'église durant le premier semestre de l'année 2023.



Les surintendants de district et les coordinateurs de l'évangélisation de district du champ des Caraïbes se sont rassemblés au Guyana pour une conférence régionale sur l'évangélisation qui a eu lieu du 25 au 31 janvier de cette année. Selon les participants, la conférence était édifiante et instructive et ils en sont repartis inspirés et motivés. Les surintendants et coordinateurs de l'évangélisation de district ont été chargés de relayer ces informations aux pasteurs et aux personnes engagées dans l'évangélisation au niveau local. L'évangélisation est la plus grande des priorités pour le ministère nazaréen à la Barbade.

Le district de la Barbade a tenu sa conférence sur l'évangélisation les 25 et 26 mars avec M. Milton Gay, coordinateur de l'évangélisation en Méso-Amérique, et M. David Campos du bureau régional des Caraïbes comme interprète pour M. Gay. De nombreuses personnes ont participé aux sessions de formation et le contenu des présentations a reçu bon accueil. Les sujets abordés étaient notamment les nouvelles méthodes d'évangélisation et l'utilisation d'appareils connectés. La formation a eu un véritable impact et a aidé les leaders à préparer leur district pour les projets d'évangélisation de la région à venir lors des prochains mois.

Le lundi de Pâques, le 10 avril 2023, la MNI de l'Église du Nazaréen de la Barbade a tenu son événement d'évangélisation Mission Maximum au Cliff Cottage de l'Église du Nazaréen dans la magnifique paroisse de Saint John. L'événement était coordonné par les représentants des jeunes de la MNI. Des nazaréens de l'ensemble du district de la Barbade ont participé à l'événement et ont porté des vêtements aux couleurs de leurs zones respectives.

L'évangélisation a commencé par un temps d'adoration et de prière. Ensuite, les personnes ont participé à différentes activités par type de ministère : activités pour les enfants, ministères de rue, marches de prière et visites en porte à porte chez l'habitant. Les visiteurs étaient encouragés à prendre part au ministère de leur choix.

Le district de la Barbade de l'Église du Nazaréen a également organisé une journée sportive avec un espace de soins et de bien-être ainsi qu'une exposition sur l'activité économique (#NAZDAY) au King George V Memorial Park à Saint Philip le vendredi 28 avril 2023. Des centaines de nazaréens étaient présents portant les couleurs de leurs zones respectives pour #nazday. L'événement était divisé en plusieurs sections:

La louange et l'adoration était animée par les jeunes, suivies par plusieurs jeux et activités.



Jeux et événements sportifs.



Un espace de soins et de bien-être était aussi disponible sur place pour proposer plusieurs tests de santé aux visiteurs.



Enfin, une exposition sur le thème de l'activité économique était également présentée par 8 petites entreprises liées aux églises du district nazaréen.

#Nazday2023 a été un franc succès ! Nous remercions le Dieu tout-puissant pour les personnes qui ont été touchées et encouragées durant cette journée.

L'Église du Nazaréen de la Barbade grandit en nombre et sur le plan spirituel après l'impact des restrictions liées aux quarantaines du COVID-19. Priez pour que leurs efforts d'évangélisation permettent de continuer à faire grandir l'influence de l'église et que de nombreuses personnes soient transformées par le Christ.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à participer à sa mission ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).



Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée. A lire ancien numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

